



## Un problema llamado Giovani

• Obdulio Ávila Mayo, su segundo de a bordo, es quien para todos el que en realidad gobierna.

Recogido por el PRD, luego de que el PAN lo rechazara, **Giovani Gutiérrez** hizo una gran campaña para ganar la alcaldía Coyoacán, lo que significó uno de los triunfos más importantes de la oposición en 2021.

Su llegada fue empujada por el fallecido **Leonel Luna**, quien batalló para que la alianza lo aceptara, pues el hoy alcalde tenía un pasado como legislador panista, colores que traccionó para irse al PRI, y no tenía ningún antecedente perredista, partido que finalmente lo postuló.

Obligado por los acuerdos aliancistas, el PAN se tuvo que sumar y sus votos fueron fundamentales para ganar. También influyó la incorporación del guerrerense **Obdulio Ávila Mayo** como jefe de su campaña.

Los problemas empezaron al arrancar su gobierno, pues mientras el PRD le demandaba pintarse de amarillo, él insistía en el color azul, donde no lo quieren, por lo que quedó en el limbo.

Vinieron sus constantes salidas al extranjero, que después se supo eran por causas familiares muy delicadas, y no solamente por andar placeando.

Hasta ahí, a **Giovani** le toleraron todo, pero después los panistas lo acusaron de aliarse con **Claudia Sheinbaum**, lo que rechazó, argumentando que como alcalde su obligación era mantener una relación institucional con el gobierno central.

La distancia con el grupo del panista **Jorge Romero** se hizo mayor, luego lo acusaron de que

El problema es serio, pues si Gutiérrez busca reelegirse, por ley lo tiene que postular de nuevo el PRD.

después de la comida, al alcalde le gusta *relajarse un poco* y dejar el changarro en manos de **Ávila Mayo**, su segundo de a bordo, quien para todos es el que en realidad gobierna.

A **Gutiérrez** lo acusan también de meter a la nómina a mucha gente del experredista **Mauricio Toledo** —con el que tuvo una relación muy estrecha— y también de haber llevado a su gobierno a gente deshonesto, que son amigos de muchos años.

Nadie acusa al alcalde de robarse un peso, pues él y su familia han sido empresarios de toda la vida y no tiene necesidad, pero sí de ser omiso ante las denuncias —sobre todo de comerciantes— de que algunos de sus subalternos los extorsionan y él no hace nada.

Pero quizá lo más grave es que en el PAN tienen pruebas de que **Giovani** está apoyando a aspirantes contrarios a **Jorge Romero**, incluso de **Morena**, en algunas alcaldías vecinas a Coyoacán, y que eso no se lo van a permitir.

El problema es serio, pues si **Gutiérrez** busca reelegirse, por ley lo tiene que postular de nuevo el PRD, y esa negociación saldría muy cara en la alianza opositora. El alcalde ha dicho a sus cercanos que si no lo postulan, podría incluso entregar esa alcaldía a **Morena**.

Una salida sería dejar la candidatura en manos de **Obdulio**, pero en el PAN difícilmente transitaría, además de que los *suspiritos* ven como opción al diputado **Héctor Barrera**, un eficiente operador territorial con pasado perredista, pero actualmente en el azul.

Si **Giovani** insiste en apoyar a los contras de **Romero**, no le baja a la fiesta y no toma en serio las riendas del gobierno, esa importante alcaldía se podría perder.



### CENTAVITOS

**DÍA 35** del caso **Ciro**. Dicen las malas lenguas que desde la semana pasada se sabe con certeza quién está detrás del atentado en contra del periodista **Ciro Gómez Leyva**, pero que el gobierno decidió *patear un poco el bote*, a fin de armar una presentación libre de toda duda sobre las investigaciones. Que en la mañana de hoy se hará el anuncio, y que por eso se decidió realizarla en la sede del gobierno capitalino, para que sirva también como una sobada a la golpeada administración local. Veremos esta mañana.